

2019年秋号
目次

ネ 拡大版で 当田は1550 0778 (53) 256
人まで会場に入れる。参 2。
(大西崇弘)

県岡谷市の時計やカメラで培った精

密加工技術、産業観光の取り組みなどを紹介。市の担当者は「小さな部品を作る会社や医療分野に進出している企業が多め。今後、鰐江の企業と一緒に協力できるのではないか」と話す。

か」と話していた。
博覧会は鯖江商工会議所、鯖江市などでつくる実行委が「発信！ 鯖江ブランド」をテーマに開催しており、ことしで3回目。（黒川かおり）

県勢7人を含む26人が競
った。選手たちは風向き
を読みながら、豪快なロ
ングスローを披露。木と

る。無料体験コーナーもある。
(児島崇之)
泰澄ゆかりの秘仏
8日バスで巡ろう
越前町、先着50人

日本ディスクゴルフ協会のツアー公式戦「第3回福井オープンディスクゴルフトーナメント」が25日、坂井市海浜自然公園のコースで開幕した。日本チャンピオンをはじめ国内トップのプロ選手たちが、坂井市海浜自然公園のコースで開幕した。

A photograph showing a person from behind, wearing a white sleeveless dress and red patterned sneakers, walking on a sandy path next to a grassy area. The background shows some trees and a clear sky.

華麗なスローを披露する選手 = 25日、坂井市海浜自然公園

A group of people, including a man in a blue jacket and a woman in a black jacket, are walking along a path. Some individuals are holding signs, one of which clearly displays the text "健康宣言". The scene appears to be outdoors in a park-like setting.

ユニティ運営委員会は11月8日、同町朝日地区に「健康都市宣言」を前に、参加者は秋空の下、爽やかな汗を流し健康増進を図った。

同宣言を記念し市が初めて開催した。市内外から2~82歳の269人が参加。体力に応じて「手軽に3キロ」「のんびり6キロ」の2コースから、いずれかを選んで歩いた。芝生の広がるコースの中では簡単なクイズも出題され、参加者同士で"頭の体操"も楽しんだ。レース後は塩こうじなどを使った手作り健康ドリンクが参加者に振る舞われた。(児島泰之)



華麗なスローを披露する選手＝25日、坂井市海浜自然公園

A group of people are gathered around a concrete structure in a park. A man in a white shirt holds a sign that reads "Keep the Concrete".

「」の2コースから、いずれかを選んで歩いた。芝生の広がるコースの途中では簡単なクイズも出題され、参加者同士で頭の体操も楽しんだ。レース後は塩こうじなどを使った手作り健康ドリンクが参加者に振る舞われた。(児童票)。

11月8日に同市が行う
坂井市三国町の芝政ワー
ルドで行われた。写真。

健康都市宣言」を前に、
参加者は秋空の下、爽や
かな汗を流し健康増進を
図った。

円。申し
は委員
78()

で、福井県学芸館がツアーマートを魅力で、
当日は昼食場でバスか、駅でバス